
平成 26年 1 月 31日 

 

平成 26年電気化学会北陸支部 通常総会・幹事会議事録 

 

 

開催日時  平成 26年 1月 24日（金） 14：00～15：30  

開催場所  パレブラン高志会館（富山市千歳町 1－3－1） 

出席者（敬称略） 

（支部長）篠原、（顧問）高橋、（常議員）舘川、（幹事）松原、釜土、石川、山口、宇野、

羽木、米沢、鈴木 

 

配布資料 

・ 別紙 1 平成 25年度事業報告 

・ 別紙 2 平成 25年度会計報告 

・ 別紙 3 平成 26年度事業計画案 

・ 別紙 4 平成 26年度予算案 

・ 別紙 5 北陸支部春季大会（案） 

・ 別紙 6 北陸支部秋季大会及び産官学フォーラム（案） 

・ 別紙 7 北陸支部規約改正案 

・ 常議員、支部役員名簿 

 

 

１．出席者数と委任状数確認および支部長挨拶 

開会に先立ち、篠原支部長より本総会の出席者と委任状を合わせると 87 名であり、

北陸支部会員と支部顧問・幹事・常議員の総数 131 名の過半数である 66 名を超えるこ

とが報告された。 

 

・北陸支部会員および支部顧問・幹事・常議員（総会開催案内状送付数） 131名 

・出席者                              11名 

・委任状（はがき）                         76名 

・出席者と委任状の合計                       87名 

 

篠原支部長から通常総会・幹事会の開会の挨拶があったのち、新しく幹事になられた福井

工大・羽木秀樹先生の紹介・ご挨拶があり、議題審議に進んだ。 

 

２．議題   

（1）平成 25年度事業報告並びに決算報告 

鈴木会計幹事より平成 25 年度電気化学会北陸支部事業報告を資料（別紙 1）、決算報

告を資料（別紙 2）に基づいて報告があり、（2）の会計監査報告の後、いずれも承認さ

れた。 

秋季大会が表面技術協会と共催となり収入増となったことや、総会当日大雪で参加で

きなかった方が多く大会時も幹事会に出席できなかった役員の方が例年より多かった

ために支出が予算より減少したことなどの説明があった。 

 



（2）会計監査報告 

(1)の決算報告（別紙２）について、三協立山アルミ株式会社・宇野様と金沢大学・

山口様から会計監査を受けた旨の報告があり、続いて、代表して宇野様より、出納台帳、

預金通帳、現金、ならびに会計業務が適正であることを確認した旨の報告があった。 

 

（3）本部役員の推薦について 

篠原支部長より次の方々を平成 26 年度本部役員候補に推薦させていただいた旨の報

告があり、了承された。 

 

 各賞選考委員   松原  浩 様   （長岡技術科学大学） 

             米沢  晋 様   （福井大学） 

          高村  禅 様   （北陸先端科技大学） 

 

（4）平成 26年度事業計画および予算案審議 

平成 26年度電気化学会北陸支部事業計画案および平成 25年度電気化学会北陸支部予

算案が鈴木会計幹事より提案され（別紙 3・別紙 4）、了承された。 

ECS 日本支部交付金が休止予定であり常議員会費も１社２口となるなど収入減が顕著

であるため支出を減らす必要があり、秋季大会時の幹事交通費を廃止すること、通信費

を節約することなどの説明があった。また予算案について年度に関わる誤植が指摘され

修正を行った。 

 

（5）平成 26年度 北陸支部春季大会について 

篠原支部長から、春季大会案（別紙 5）に基づいて説明があり「材料表面改質の新し

い電気化学的アプローチ（仮）」と題して以下のように行うことが了解された。 

日程：5月 15日（木）越中つるぎ温泉「つるぎ恋月」 

      16日（金）つるき恋月 および （株）リッチェル 

※宿泊先については、変更の可能性あり 

 

（6）平成 26 年度 北陸支部秋季大会及び産官学フォーラムについて 

福井大学・米沢先生より、秋季大会及び産官学フォーラム（案）（別紙６）に基づい

て説明があった。 

 秋季大会及び産官学フォーラム（本部事業）を、10月 16日（木）～17日（金）に福

井県産業会館で行われる北陸技術交流テクノフェア 2014 と共催の形で行うことが提案

された。フォーラム会場で秋季大会のポスター発表や各研究室の研究紹介を行ったり、

懇親会などもテクノフェアと積極的にジョイントしていったらどうかなどの意見が出

た。講演内容など詳細については、米沢先生、羽木先生ら福井地区幹事と本部のフォー

ラム担当委員である松原先生とで相談して頂き早急に案を作成することになった。 

 

（7）電気化学会第 14 回理事会報告について 

篠原支部長より、理事会報告があった。ライブセミナーの実施が検討されていること、

2014年秋季大会（北大）より講演要旨集の電子化が予定されていることなどが報告され

た。 

 

 



 

（8）支部規約改定について 

鈴木会計幹事より経費節約と事務量軽減のために総会案内及び委任状を電子化（メー

ル）できるようにするための支部規約改正が提案され、了承された。改訂規約は本部理

事会の承認が得られた後より施行される。 

 

(9) 支部常議員の退会について 

 篠原支部長より、沖プリンティドサーキット様から常議員の退会届が届き、慰留は難

しい状況であるとの報告があり、了承された。沖プリンティドサーキット様には、これ

までのご支援、ご協力へのお礼状をお送りする予定である。 

 

（10）春季大会における幹事の旅費について 

他支部からの講演者様への謝金確保のため秋季大会だけでなく春季大会についても 

幹事の旅費を廃止したらどうかという提案が阿部庶務理事（途中参加）よりあり、継続 

審議となった。 

 

（11）その他 

篠原支部長から老朽化が著しかった支部長印を更新した旨の報告があった。 

 

                                  以上 

 

 


